

Weltstars musizieren in der Büsinger Bergkirche

Die Veranstalter der Kammermusiktage in Büsingen versprechen auch 2015 ein dreitägiges Programm mit erlesenen Interpreten.

Was mit einer Idee vor 23 Jahren begonnen hat, ist heute aus der kulturellen Landschaft der Region nicht mehr wegzudenken: die Kammermusiktage Bergkirche Büsingen. Eine kleine romanische Kirche, spezielle Programme, international renommierte Interpreten, dies sind nach Ansicht der Veranstalter die Zutaten für ein Festival, das sich mit langem Atem und Kontinuität einen festen Platz im kulturellen Jahresablauf hat sichern können, diesmal am Wochenende 28. bis 30. August. Entgegen aller Schnellebigkeit unserer Tage habe sich dieses Festival nun bereits seit über zwei Jahrzehnten etabliert als Ruhepol im eventüberfluteten Veranstaltungsdschungel einer reizüberfluteten Gesellschaft, führt der Verein Musikfreunde Bergkirche Büsingen in einer Mitteilung aus. Nicht wenige Besucher planten den persönlichen kulturellen Spätsommer um diese Musiktage herum.

Und genau dies sei den Veranstaltern Aufgabe und Verpflichtung, musikalische Momente zu präsentieren, die es lohnenswert machen, alljährlich in dieses über 1000 Jahre alte romanische Kirchlein zu pilgern. Bereits das Ambiente und die Einbettung in das idyllische Rheintal lohnten einen Besuch dieses bemerkenswerten Kulturdenkmals in der deutsch-schweizerischen Exklave.

ANZEIGE

Auch in diesem Jahr haben es die Musiktage wieder in sich, verspricht der Verein. Eingeladen wurde das Belcea Quartet (London), eines der führenden Streichquartette weltweit. Ein Cello-Quartett wird das Nachmittags-Konzert am Samstag gestalten und das Hammerklavier wird beim Nachtkonzert und bei der Matinée im Vordergrund stehen. Hierzu wurde Ronald Brautigam (Amsterdam) eingeladen.

Die Kammermusiktage bieten am Freitag, 28. August, das Eröffnungskonzert um 20 Uhr, am Samstag, 29. August, das Konzert um 17 Uhr sowie das Nachtkonzert um 22 Uhr und am Sonntag, 30. August, die Matinée um 11 Uhr sowie zum Abschluss das Konzert um 17 Uhr. Wer die Kammermusiktage besuchen will, sollte sich sputen, für einige Konzerte gibt es nur noch Restkarten.

Infos bei der Geschäftsstelle des Vereins Musikfreunde Bergkirche Büsingen, Büsinger Straße 1, Gailingen, Telefon (0 77 34) 971 91, E-Mail: kammermusiktage@t-online.de, Internet: www.kammermusiktage.de